



つながる心とみんなの笑顔  
**社協つれもてまつりを開催**

町社会福祉協議会は2月24日、福祉センターで第13回社協つれもてまつりを開催しました。

このイベントは、地域の絆を深め、福祉の輪を広げることを目的に毎年開催されており、食べ物の容器やはしなどの持参を呼びかけたエコイベントを提唱しています。

来場者たちは、「まんぷくエリア」、「あそび・まなびエリア」、「ふれあいエリア」に分かれた会場内で、フリーマーケットやゲーム、防災啓発など、さまざまなブースを楽しみました。午後からは原大樹さんによるマジックショーが行われ、観客たちは次々と繰り出されるマジックに驚き、大きな声を上げながら楽しんでいました。

Town topics  
2/  
**24**

01. 大勢の人でにぎわったもちまき。02. 原大樹さんによるマジックショー。03. フリーマーケットには小学生も出店。04. オープニングを飾った矢淵中学校吹奏楽部。05. まんぷくエリアで腹ごなし。06. 抹茶のふるまい。

明るく木の温かみを感じられる校舎へ

**鵜殿小学校で改修工事の完成を祝う**

鵜殿小学校は3月5日、大規模改修工事が完了したことから竣工式を行いました。

鵜殿小学校は、昭和56年に建設され、築37年が経過してきたことから改修が行われ、内外壁、屋上の防水対策、照明器具のLED化などの改修を行いました。玄関には木材を使用し、明るく木の温かみを感じられる校舎となりました。

竣工式では、テープカットに続き、全児童232人が校歌を斉唱し、児童会長の山本亮太郎君が「みんなが大事に使ってきた学校をきれいに改修していただきました。感謝の気持ちを持って大切にしていきたいです」とお礼の言葉を述べていました。

Town topics  
3/  
**5**



01. 大規模改修工事が完了した鵜殿小学校。02. 児童を代表しお礼の言葉を述べる山本亮太郎君。



きれいになった園舎で伸びやかに  
**うどの幼稚園で改修工事の完成を祝う**

うどの幼稚園は2月19日、大規模改修工事が完了したことから竣工式を行いました。

うどの幼稚園は、昭和51年に建設され、築42年が経過してきたことから改修が行われ、内外壁の塗装、床、天井、トイレなどの改修、照明器具のLED化などを実施しました。

竣工式では、テープカットに続き、町長が「今回の改修工事できれいになった園舎で、園児たちにはすくすくと伸びやかに育ってほしい」と話し、岩本園長は、「子どもたちも新しくなっている園舎に興奮しています。みなさんの期待に応えられる幼児教育を目指します」と話していました。その後、園児全員で「世界中の子どもたちが」の歌を合唱しました。

Town topics  
2/  
**19**



01. 大規模改修工事が完了したうどの幼稚園。02. 園児全員による合唱。



伝統的な食文化を保存・継承していくために

**なれ寿し教室を開催**

町は、2月14日、28日の2日間、浅里生活改善センターでなれ寿し教室を開催しました。

2回目となるこの教室は、高齢化や人口減で作り手が少なくなっている、伝統的な食文化を保存・継承していくために行ったもので、講師に飛雪の滝百姓塾の方を招き実施しました。

2月14日は、参加者たちはサンマの捌き方や塩漬け、塩抜き、お米の炊き方、木箱への詰め方などを体験したほか、発酵までの保管方法を学びました。28日は、2週間寝かせたなれ寿しを取り出し、試食し、おけ桶ごとの味の違いなどを楽しみました。

参加者らは、発酵の見極め方や木箱に隙間ができたときの対処法など熱心に講師に質問していました。

Town topics  
2/  
**14・28**



01. 握った寿しを木箱に詰める。02. 隙間ができないようになれ寿しを詰める。

体を動かす喜びに触れてもらおうと

**飯盛保育所でサッカー教室を開催**

飯盛保育所は3月5日、三重県サッカー協会のキッズ委員会のコーチを招き、サッカー教室を行いました。

これは、同協会が、みんなで一緒にボールに触れ、サッカーを楽しむことで、子どもたちに体を動かすことの喜びを知ってもらい、体を動かすことが大好きな子どもたちを一人でも増やしたいとの想いから、三重県内の各地を巡回しているものです。

参加した4・5歳児の園児たちは、コーチの言うことをしっかりと聞きながら、ボールを使いながら体を動かしたり、ゲーム形式でボールに触れてみたりして、サッカーをいっぱい楽しんでいました。



サッカーゲームを楽しむ園児たち

Town topics  
3/  
**5**